
Réunion Comité Directeur 

Mercredi 20 septembre 2023 

 

 

 

Début de la réunion : 20h30 

 

Présents : CARATY Marie-Hélène, CORNILLOT-CLEMENT Patricia, CORNILLOT-CLEMENT Luc, LEROY 

Sandra, QUERO Olivier, 

 

Invité(e)s : AVERTY Stéphanie, QUERO Stéphanie, LATOUR Hugues, VIOLAMER Carole 

 

Absent(e)s : SOUQUET Marie, BORGES Yamilka 

 

Excusé(e)s : CHARLAIS Isabelle, CHARLAIS Pierre-Yves, FERGEAU Amandine, NEMOUR Stéphanie 

 

 

 

Ordre du jour 

 

1. Validation du PV de la dernière réunion 30/08/23. 

2. Point finances. 

3. Point sur les affiliations. 

4. Point sur les labels. 

5. Choix des lieux des compétitions. 

6. Point sur les récompenses. 

7. Livraison du kit FFGym.  

8. Réunion bilan caravane sportive : 28/09/23 18h maison des sports. 

9. Questions diverses 

 

1. Validation du PV de la dernière réunion 

Le PV est validé. 

 

2. Point finances 

 

Compte de résultat positif : 487€. 

Olivier demande combien nous payons pour le petit bureau. 

Nous payons moins de 1000€ pour les 2 bureaux, assurance comprise.  

 

 

3. Point sur les affiliations 

 

A ce jour il n’y a que 6 clubs affiliés : Amboise, Avoine, Ligueil, St Pierre, St Symphorien et Joué.  

Aucune nouvelle d’Azay, ni au téléphone, ni en mail. Pas de nouvelle de Fondettes non plus.  

Il manque St Cyr, La Riche et Linguacapoeira également.   

 

 

 

 

 

 



4.  Point sur les labels 

 

Il paraît essentiel que tous les clubs soient labelisés au moins en bronze. Pour le moment, il n’y a personne au 

comité régional pour aider puisque l’agent de développement n’a pas encore été recruté. Olivier et Sandra peuvent 

accompagner et donner des avis mais ils ne valident pas. Sandra a pris contact avec la fédé pour avoir de l’aide. 

Joué n’a pas l’accès, c’est Sandra qui met les pièces mais ce n’est pas son rôle. Il faut ouvrir avec Firefox ou 

Edge. 

Stéphanie Averty dit qu’il faut donner des adresses Gmail pour la fédération.  

L’or est en cours de finalisation à St Pierre. Sandra précise qu’il faut remettre le dossier à jour s’il y a des 

changements.  

3 clubs ont le label qualiclub : St Pierre, Amboise et St Symphorien. 

Point qui sera abordé lors de la réunion club avant l’AG.  

 

 

5. Choix des lieux des compétitions 

 

➢ Compétitions GR 

Isabelle nous a dit que les ensembles GR auraient lieu à Fondettes mais Ligueil dit que c’est eux qui devaient 

avoir la compétition.  

 

➢ Compétitions GAF/GAM 

3 clubs postulent pour les individuelles perf et FED A les 27 et 28 janvier : Joué vœu n°1, Avoine n°2, St Pierre 

n°1 

2 clubs postulent pour les équipes nationales, perf et FED A les 17 et 18 février : Avoine n°1, St Pierre n°2 

2 clubs postulent pour les FED B et FED A région les 30 et 31 mars : St Symphorien n°1, Avoine n°3 

 

➢ Décisions 

 

• Joué pour les 27 et 28 janvier 

• St Pierre pour les 17 et 18 février. Les garçons feront leur compétition individuelle et par équipe ce même 

week-end. 

• St Symphorien pour le 30 et 31 mars 

 

6. Point sur les récompenses 

 

Olivier et Sandra ont fait faire des devis.  

Il faut compter 900€. Sandra va les commander. Luc demande à ce qu’il soit mis « CD 37 » sur les médailles et 

les coupes. Elles seront réceptionnées à la Maison des Sports. 

 

7. Livraison du kit FFGym 

 

Une première partie a été livrée. Merci à Olivier, Hugues et Pierre-Yves d’avoir été présents avec Luc. 

Le matériel sera livré en 3 fois. La 2ème livraison aura lieu vendredi 22 septembre. Olivier, Hugues et Luc seront 

présents.  

Il y a un problème de place dans le bureau. Luc propose que si des clubs sont intéressés par le Kit « baby gym » 

ou autre, le comité peut leur revendre. Cela ne sert à rien de stocker si le matériel n’est pas utilisé par le comité.  



Le matériel serait vendu 20% de sa valeur.  

Une liste sera faite pour faire le point sur ce qui peut être vendu.  

Les pistes peuvent être empruntées par les clubs avec signature d’une convention. Il faut faire une demande 

auprès du comité.  

 

 

8. Réunion bilan caravane sportive : 28/09/23 18h maison des sports 

 

Le bilan sera fait le 28 septembre à 18h à la Maison des Sports. Luc sera présent.  

 

 

9. Questions diverses 

 

Marie, l’entraîneur GR de Ligueil arrête en fin d’année officiellement.  

 

➢ AG du 30 septembre : 

A ce jour, une dizaine de personnes ont répondu qu’elles seraient présentes. Luc pensent que nous seront une 

trentaine. Il est essentiel que chaque club ait un représentant au comité directeur.  

Pour le pot, les achats se feront à Flunch.  

ORCOM ne sera pas présent pour la réunion des clubs avant l’AG.  

➢ Frais d’engagement 

Luc demande ce que l’on fait au niveau des engagements pour les compétitions. Maintient-on les tarifs de l’an 

dernier ? Il pense qu’il ne faut pas augmenter.  

La décision de maintenir les tarifs est prise. Rappel : les engagements doivent se faire par virement.  

➢ Licences 

Le comité départemental ne touchera pas 5€ de retour sur les licences car il y a une commission à payer sur ce que 

versent les clubs avec la carte bleue. Il faut donc payer un grand nombre de licences en une fois pour que la 

commission soit moins importante.  

➢ Colloque technique 

Olivier propose un minibus pour le colloque technique. Il va mettre un message sur le WhatsApp.  

 

Prochaine réunion le mercredi 11 octobre à 20h30 

 

Fin de la réunion :  

 

Le Président, Luc Cornillot-Clément                   La secrétaire de séance, Patricia Cornillot-Clément                                                                                                              

             


